



ACTAS BORRADOR

ITF LIMITED

(que opera como la Federación Internacional de Tenis)

**CONFERENCIA Y ASAMBLEA GENERAL ANUAL
2020**

Celebradas virtualmente

20 y 21 de Noviembre de 2020

INDICE

	Páginas
Lista de asistentes	3-7
20 de Noviembre de 2020	
Reunión de Finanzas y Gobernanza	8-14
21 de Noviembre de 2020	
Asamblea General Anual	15-20
Discurso de Apertura	
Disculpas por Ausencia	
Moderador	
Aprobación de las Actas de la Asamblea General Anual 2019	
Revisión del Año	
Finanzas y Administración	
Gobernanza	
Propuestas para enmendar la Constitución ITF	
Afiliación	
Suscripciones Anuales	
Presidencial	
Premios por Servicios al Juego	
Nombramiento de Auditores	
Asamblea General Anual 2021	
Futuras Asambleas Generales Anuales	
Otros Asuntos	

LISTADO DE ASISTENTES PARA LA AGA ITF DEL 21 DE NOVIEMBRE DE 2020

Presidente	Mr David Haggerty
Vicepresidentes	Ms Katrina Adams Mr Bernard Giudicelli Mr Bulat Utemuratov
Consejo de Administración	Mr Carlos Bravo Mr Martin Corrie Mr Jack Graham Mr Nao Kawatei Mr Anil Khanna Mr Ulrich Klaus Mrs Salma Mouelhi Guizani Mr Camilo Perez Lopez Moreira Miss Mary Pierce Mr Aleksei Selivanenko Mr René Stambach

Presidentes Honorarios Vitalicios
Mr Francesco Ricci Bitti

Vicepresidentes Honorarios Vitalicios
Mr Juan Margets
Dr Geoff Pollard

Consejeros Honorarios Vitalicios
Mrs Lucy Garvin
Mr Franklin Johnson
Mr Ian King
Mr Stuart Smith

ASOCIACIONES NACIONALES DE CLASE B (con derecho a voto) representadas por:

ALB - Albanian Tennis Federation Mr Dritan Kadia	BAR - Barbados Tennis Association Inc. Dr Raymond Forde
ALG - Fédération Algérienne de Tennis Mr Mohamed Lazar	Mrs Marie-Jeanne Symmonds
Mrs Djamila Menacer	BEL - Fédération Royale Belge de Tennis Mr Dirk De Maeseneer
ARG - Asociación Argentina de Tenis Mr Agustín Santiago Calleri	BIH - Tennis Assoc. of Bosnia and Herzegovina Mrs Hana Hadzihasanovic
AUS - Tennis Australia Ms Jacquie Mangan	Mr Senad Hadzimesic
AUT - Österreichischer Tennisverband Ms Marion Maruska	BLR - Belarus Tennis Association Mrs Snezhana Plaksina
Mr Thomas Schweda	BOL - Federación Boliviana De Tennis Mr Ricardo Aguirre
AZE - Azerbaijan Tennis Federation Mrs Sabira Abdullayeva	BOT - Botswana Tennis Association Mr Oaitse Thipe
Mr Baghir Asgaralizada	BRA - Confederação Brasileira de Tenis Mr Rafael Westrupp
BAH -The Bahamas Lawn Tennis Assoc. Mrs Chilean Burrows	BRN - Bahrain Tennis Federation Sheikh AbdulAziz Mubarak AlKhalifa
Mr Perry Newton	BUL - Bulgarian Tennis Federation Mr Julian Mihov
BAN - Bangladesh Tennis Federation Mr Md Masood Karim	

CAM - Cambodia Tennis Federation

Mr Rithivit Tep

CAN - Tennis Canada

Ms Jennifer Bishop

Mr Michael Downey

CHI - Federación de Tenis de Chile

Mr Sergio G Elias Aboid

CHN - Chinese Tennis Association

Mr Wenbin Liu

Ms Wenbing Sun

COL - Federación Colombiana de Tenis

Ms Alejandra Hernández Orozco

Mr Carlos Ortiz

CRO - Croatian Tennis Association

Mrs Nikolina Babic

Mr Vladimir Jovanoski

CUB - Federación Cubana de Tenis de Campo

Mr Alexander Ferrales Gonzalez

Ms Belkis Rodriguez Abreu

CZE - Czech Tenisova Asociace

Mr Ivo Kaderka

Miss Katerina Kramperova

DEN - Dansk Tennis Forbund

Mr Henrik Thorsøe Pedersen

DOM - Federación Dominicana de Tenis

Mr Alexis Alcantara

Mr Ruben Tejeda

ECU - Federación Ecuatoriana de Tenis

Mr Danilo Carrera-Drouet

Ms Nuria Guzmán

EGY - Egyptian Tennis Federation

Mr Hassan Elaroussy

Ismail ElShafei

ESP - Real Federación Española de Tenis

Mr Igor del Busto

Mr Jordi Tamayo

EST - Estonian Tennis Association

Mr Allar Hint

FIN - Suomen Tennisliitto

Mrs Kirsi Lassooy

Mr Toni Pokela

FRA - Fédération Française de Tennis

Ms Emmanuelle Ducrot

Mr Pascal Maria

GBR - The Lawn Tennis Association

Mrs Sandi Procter

Mr David Rawlinson

GEO - Georgian Tennis Federation

Miss Margalita Chakhnashvili

Mr Aleksandre Metreveli

GER - Deutscher Tennis Bund EV

Dr Eva-Maria Schneider

GHA - Ghana Tennis Association

Mr Patrick Djangba

Mr Isaac Duah

GRE - Hellenic Tennis Federation

Mr Spyros Zannias

GUA - Federación Nacional de Tenis de Guatemala

Mr Tulio Davila

GUM - Guam National Tennis Federation

Miss Mae Hsieh

Mr Torgun Smith

HKG - Hong Kong Tennis Association Ltd

Mr Philip Kwan Yat Mok

HON - Federación Hondureña de Tenis

Mr Ivanhoe Cáliz

Mrs Rosa Merren

HUN - Magyar Tenisz Szovetseg

Mr Gábor Juhász

INA - Indonesian Tennis Association

Ms Lani Sardadi

IND - All India Tennis Association

Mr Akhouri Bishwadeep

Mr Anil Dhupar

IRI - Tennis Federation of Islamic Republic of Iran

Dr Davood Azizi

Mr Adel Borghei

IRL - Tennis Ireland

Mr Shane Cooke

Richard Fahey

ISL - Icelandic Tennis Association

Mr Raj Bonifacius

Mr Hjörtur Thor Grjetarsson

ISR - Israel Tennis Association

Mr Shmuel Herzig

Mr Avraham Perets

ISV - Virgin Islands Tennis Association

Mr Alfredo Del Olmo

Mrs Kelly Kuipers

ITA - Federazione Italiana Tennis

Mrs Luisanna Fodde

JOR - Jordan Tennis Federation

Mr Hazem Adas

JPN - Japan Tennis Association

Mr Tsuyoshi Fukui

Kohei Toki

KAZ - Kazakhstan Tennis Federation

Mr Adil Burlibayev

KEN - Tennis Kenya

Mrs Wanjiru Karani

KOR - Korea Tennis Association

Mr Yong Woon Kwak

KOS - Kosovo Tennis Federation

Miss Fjolla Ibishi

Mr Mejdi Rexhepi

KSA - Saudi Arabian Tennis Federation

Mr Mohammed Al-Ajaji

KUW - Kuwait Tennis Federation

Mr Faleh Al Otaibi

LAT - Latvian Tennis Union

Mr Juris Savickis

Mr Konstantin Zasjadko

LBN - Fédération Libanaise de Tennis

Mr Raymond Kattoura

LTU - Lithuanian Tennis Association
Miss Virginija Paliukaite

LUX - Fédération Luxembourgeoise de Tennis
Mr Claude Lamberty

MAR -Fédération Royale Marocaine de Tennis
Mr Abdelaziz Laarraf

MAS - Lawn Tennis Association of Malaysia
Mr Dato Patrick CJ Liew
Mr Mirzan Mahathir

MDA - Moldova Republic Tennis Federation
Mr Catalin Giosan
Ms Elizaveta Negru

MGL - Mongolian Tennis Association
Mr Altangerel Batjargal

MKD - Tennis Federation of North Macedonia
Mr Aleksandar Ivanovski
Mr Goran Rafajlovski

MLT - Malta Tennis Federation
Dr David Farrugia Sacco

MNE - Montenegrin Tennis Association
Mr Milos Karadzic

MRI - Mauritius Tennis Federation
Mr Kamil Patel

MYA - Tennis Federation of Myanmar
Mr Myo Lwin
Miss Kyi Mya Zaw

NAM - Namibia Tennis Association
Mr Samson Kaulinge

NED - Koninklijke Nederlandse
Mr Roger Davids
Mr Erik Poel

NGR - Nigeria Tennis Federation
Mr Oladayo Abulude
Mr Ifedayo Akindoju

NZL - Tennis New Zealand
Ms Julie Paterson
Ms Terri-Ann Scorer

OMA - Oman Tennis Association
Mr Khalid Al Adi

PAN - Federación Panameña de Tenis
Mr Jorge Arrue
Mr Chadd Valdes

PAR - Asociación Paraguaya de Tenis
Mr Julio Ferrari
Mrs Sofia Perez

PER - Federación Deportiva Peruana de Tenis
Dr Michael Hofer

PHI - Philippine Tennis Association
Mr Antonio Cablitas
Mr Martin Misa

POL - Polski Związek Tenisowy
Mr Dariusz Saletra

POR - Federação Portuguesa de Tenis
Mr Vasco Costa
Mr Joao Santos

ROU - Federatia Romana de Tennis
Mr Razvan Itu

RSA - Tennis South Africa
Mr Riad Davids

RUS - Russian Tennis Federation
Ms Svetlana Kuznetsova
Mr Shamil Tarpishev

SEN - Fédération Senegalaise de Tennis
Mr Ousseynou Kama
Mr Issa Mboup

SGP - Singapore Tennis Association
Mr Wilson Tay

SLO - Slovene Tennis Association
Miss Katarina Obranovic O'Dell

SRB - Serbia Tennis Federation
Mr Dusan Orlandic

SRI - Sri Lanka Tennis Association
Mr Iqbal Bin Issack
Mr Suresh Subramaniam

SUI - Swiss Tennis
Mrs Christiane Jolissaint

SVK - Slovak Tennis Association
Mr Lubomir Palenik

SWE - The Swedish Tennis Association
Mrs Åsa Hedin
Mr Christer Sjöo

THA - Lawn Tennis Association of Thailand
Mr Kitsombat Euammongkol
Miss Nannapat Nantasuk

TKM - Turkmenistan Tennis Association
Mr Eziz Dovletov

TPE - Chinese Taipei Tennis Association
Ms Jia Chi Chen
Ms Yi Jou Tsai

TTO - TennisTT
Ms Carlista Mohammed

TUN - Fédération Tunisienne de Tennis
Mr Heykel Lakdhar

TUR - Turkiye Tenis Federasyonu
Mr Cengiz Durmus

UAE - Tennis Emirates
Mr Naser Almarzooqi

UKR - Ukrainian Tennis Federation
Mr Evgeniy Zukin

URU - Asociación Uruguaya de Tenis
Mr Ruben Marturet

USA - United States Tennis Association
Mr Michael Dowse
Mr Patrick Galbraith
Mr Mike McNulty

UZB - Uzbekistan Tennis Federation
Miss Iroda Tulyaganova

VIE - Vietnam Tennis Federation
Mr Tung Doan Thanh
Ms Thuy Van Thanh

ASOCIACIONES NACIONALES DE CLASE C (sin derecho a voto) representadas por:

ARU - Aruba Lawn Tennis Bond

Mr Ivan Ng

ASA - American Samoa Tennis Association

Ms Florence Wasko

BDI - Fédération de Tennis du Burundi

Mr Liberat Hicintuka

BHU - Bhutan Tennis Federation

Mr Tshering Namgay

Mr Dasho Palden Jigme Dorji

CAY - Tennis Federation of the Cayman Islands

Ms Susan Lindsay

COD - Fédération Congolaise

Démocratique de Lawn Tennis

Mr Georges Koshi Gimeya

COK - Tennis Cook Islands

Mrs Davina Hosking-Ashford

FIJ - Tennis Fiji

Mr Richard Breen

GUY - Guyana Lawn Tennis Association

Ms Cristy Campbell

Mr Samuel Barakat

HAI - Fédération Haitienne de Tennis

Mr Franck Alain Bauduy

LAO - Lao Tennis Federation

Mr Sisomphet Xayarath

MAC - Macau Tennis Association

Ms Louise Ioc Leng Ung

MDV - Tennis Association of the Maldives

Mr Ahmed Ifshad

Mr Yusuf Riza

MTN - Fédération Mauritanienne de Tennis

Mr Lemine Lemrabott

NEP - Nepal Tennis Association

Mr Manohar Das Mool

PLW - Palau Tennis Federation

Miss Ernestine Rengiil

PNG - Papua New Guinea Lawn Tennis Association

Mrs Barbara Stubbings

SEY - Seychelles Tennis Association

Miss Fatime Kante

SOM - The Somali Tennis Association

Mr Saad Gedi

SUR - Surinaamse Tennisbond

Ms Klaasje de Vroome

Mr Diego van der Zwart

TAH - Fédération Tahitienne de Tennis

Ms Ruth Manea

Mr Wilfred Sacault

TAN - Tanzania Tennis Association

Mr Dennis Makoi

VAN - Fédération de Tennis de Vanuatu

Mr Cyrille Mainguy

ASOCIACIONES REGIONALES

ATF - Asian Tennis Federation

Ms Manpreet Kandhari

Mr Puneet Gupta

CAT - Confederation of African Tennis

Mr Hichem Riani

Mr Tarak Cherif

COSAT - Confederación Sudamericana de Tenis

Mrs Larissa Schaerer

Mr Edmundo Rodriguez

COTECC - Confederación de Tenis de Centroamerica y El Caribe

Mr Miguel Irigoyen

Persio Maldonado

OTF - Oceania Tennis Federation

Mr David Smith

Mr Bruce Osborne

TE - Tennis Europe

Mr Thomas Hammerl

Mrs Stephanie Kamberi

INVITADOS ESPECIALES

Ms Sandra Osborne, ITF Ethics Commission

Mr Jonathan Taylor, Parliamentarian

OBSERVADORES

ALG - Fédération Algérienne de Tennis

Mr Hamza Khelassi

COSAT - Confederación Sudamericana de Tennis

Mr Ivan Machado

LAO - Lao Tennis Federation

Mr Chiton Vuong

MRI - Mauritius Tennis Federation

Mr Napaul Kriss

SUR - Surinaamse Tennisbond

Mrs Soemiati Ivanovski

TE - Tennis Europe

Mr Magnus Grönvold

TTO - TennisTT

Mr Jermille Danclar

VIE - Vietnam Tennis Federation

Ms Thu Ha Nguyen

MIEMBROS FUNDACIONALES

California Sports Surfaces

Mr John Graham

Dunlop International Europe Ltd. (part of SRI)

Mr Florian Straehle

MAPEI SPA

Dr Elisa Portigliatti

Sport Group

Mr Neil McIntosh

Unica Boya

Mr Serhan Doruk

ORGANIZACIONES RECONOCIDAS

Centenary Tennis Clubs

Ms Berta Tintore

PERSONAL ITF

Miss Justine Albert

Mr Dominic Anghileri

Mrs Heather Bowler

Mr Kris Dent

Mr Kelly Fairweather

Mr Dario Giovanelli

Dr Stuart Miller

Miss Jackie Nesbitt

Ms Jane O'Sullivan

Mr Mat Pemble

Mr Luca Santilli

Mr Tim Stemp

Miss Catherine Ure

Directora Ejecutiva - Eventos de Tennis Profesional

Director Ejecutivo Senior - Finanzas y Administración

Directora Ejecutiva - Comunicación

Director Senior - Tennis Profesional

Director Ejecutivo de Operaciones

Director Ejecutivo - Servicios Jurídicos

Director Senior - Integridad y Desarrollo

Directora Ejecutiva - Circuitos ITF

Jefa de RRHH

Director Ejecutivo - Tecnología de la Información

Director Ejecutivo - Desarrollo

Director Ejecutivo - Comercial

Asesora Jurídica Junior

DELEGADOS QUE ASISTIERON A FINANZAS Y GOBERNANZA PERO NO A LA AGA

ITF Honorary President

Mr Brian Tobin

ALB - Albanian Tennis Federation

Ms Elda Vukatana

ARG - Asociación Argentina de Tennis

Mr Martin Vassallo Arguello

BEL - Fédération Royale Belge de Tennis

Mr Gijss Kooken

CHI - Federación de Tennis de Chile

Ms Paulina Sepulveda

HKG - Hong Kong Tennis Association Ltd

Mr Christopher Pak Nin Lai

ITA - Federazione Italiana Tennis

Mr Luigi Carraro

KOR - Korea Tennis Association

Ms Seohee Kim

MNE - Montenegrin Tennis Association

Mr Aleksandar Sekulovic

NOR - Norges Tennisforbund

Mrs Anja E Hansen

PAK - Pakistan Tennis Federation

Mr Salim Saifullah Khan

SLO - Slovene Tennis Association

Mr Gregor Krusic

TTO - TennisTT

Mr Hayden Mitchell

URU - Asociación Uruguaya de Tennis

Mrs Ines Rymer

DISCURSO INAUGURAL

El Presidente abrió la sesión de la mañana a las 11:00 GMT y la de la tarde a las 16:00 y agradeció a los delegados su asistencia. Destacó que esta sesión debía proporcionar información detallada sobre la gobernanza y los asuntos constitucionales que se votarían en la AGA del día siguiente, así como un informe sobre los resultados financieros de 2019, una actualización de 2020 y las perspectivas para 2021.

A continuación, el Presidente presentó a Jack Graham (Presidente del Comité Constitucional) para que entregara el Informe de Gobernanza de 2020.

PROPUESTAS DE GOBERNANZA

Jack Graham describió los siguientes cambios constitucionales que se votarían en la Asamblea General Anual de 2020:

Aumentar el número de vicepresidentes de tres (3) a cuatro (4)

El Consejo de la ITF recomendó que se aumentara el número de vicepresidentes que prestan servicios en el Consejo de la ITF de un máximo de tres (3) a un máximo de cuatro (4), para que estuviera en consonancia con el aumento de los miembros del Consejo de la ITF de 14 a 15. Al aumentar el número de vicepresidentes en uno, mejorarán los procesos de toma de decisiones a nivel del Consejo y el Presidente tendrá mayor oportunidad de delegar sus poderes de decisión. Se permitirá al Tesorero desempeñar ambos cargos simultáneamente, a saber, los de Tesorero y Vicepresidente.

La ITF hará valer su jurisdicción sobre el e-tenis

Los deportes electrónicos son un mercado digital en crecimiento que está ganando fuerza en el mundo del deporte y representan una forma innovadora de conectar con un público más amplio y de adaptar los deportes tradicionales a los intereses de las generaciones más jóvenes. Al hacer valer su jurisdicción sobre las versiones digitales de las competiciones de tenis tradicionales la ITF avanza aún más su posición como órgano rector mundial del tenis (en todas las modalidades), y para hacer valer la jurisdicción de la ITF sobre las competiciones de e-tenis la Constitución requeriría una actualización. La ITF sólo ejercería su jurisdicción sobre las versiones virtuales de las competiciones que la ITF posee y controla, así como las competiciones que la ITF pudiera crear en el futuro.

Nomenclatura neutra de género en la Constitución de la ITF

Uno de los principales objetivos del proyecto Revisión de Gobernanza ITF es mejorar el equilibrio de género dentro de la estructura de la ITF. Como parte de ese objetivo el Consejo de la ITF recomendó enmendar la Constitución de la ITF para eliminar el lenguaje de prejuicios de género. En la práctica, las palabras que incluyen "él" y "ella" se modificarían por "él/ella" y "presidente" se cambiaría por "presidencia" o "persona a cargo de la presidencia".

Asociación de Tenis de Filipinas – estatus de afiliación

Jack Graham observó que el Consejo de la ITF recomendaba lamentablemente que el Consejo de la ITF suspendiera a la Asociación de Tenis de Filipinas (PHILTA) de afiliación a la ITF en respuesta a los prolongados problemas de gobernabilidad de PHILTA. Desde 2016, PHILTA no ha celebrado elecciones presidenciales válidas y no ha rectificado los defectos de su Constitución que contemplan una afiliación no representativa. Explicó que, como resultado, la ITF no reconoce al Mr. Antonio Cablitas como presidente de PHILTA, y que el Consejo de PHILTA no ocupa válidamente el cargo.

De acuerdo con la constitución de PHILTA, sólo los fideicomisarios de PHILTA (es decir, los miembros del Consejo) están autorizados a ser miembros de PHILTA. Todas las demás partes interesadas, incluidos los clubes de tenis, los jugadores y los entrenadores, están excluidos de afiliación.

En respuesta a las actuales dificultades de gobernabilidad, se creó un cuerpo separado llamado Tenis Unificado de Filipinas (UTP). Observó que UTP es un organismo deportivo reconocido en Filipinas y es, por lo tanto, un rival potencial de PHILTA como organización nacional de tenis que ofrece torneos locales y programas de tenis para jóvenes.

Jack Graham explicó que debido a la falta de compromiso de PHILTA con la ITF para resolver sus problemas de gobernanza, el Consejo de la ITF resolvió presentar una queja ante el Tribunal Independiente y que, además, PHILTA tampoco se comprometió con ese proceso de arbitraje independiente.

Observó que el Tribunal Independiente consideró que PHILTA había violado la Constitución de la ITF por tres motivos. El Tribunal declaró lo siguiente:

- a. PHILTA no es un cuerpo deportivo debidamente constituido;
- b. PHILTA no ha representado adecuadamente al tenis en Filipinas; y
- c. PHILTA ha mantenido una conducta que ha llevado al tenis al descrédito.

El Tribunal Independiente ordenó que PHILTA fuera suspendida de la participación en todas las competiciones internacionales de equipos de la ITF por un período de dos (2) años, o hasta que resolviera sus deficiencias de gobernabilidad a satisfacción de la ITF. Jack Graham explicó a continuación que, de conformidad con la Constitución de la ITF, corresponde al Consejo de la ITF determinar cualquier otra sanción, incluso con respecto a la condición de miembro de PHILTA en respuesta a sus violaciones de la Constitución. Presentó al Consejo de la ITF tres opciones en relación con la condición de afiliación de PHILTA: a) expulsión; b) suspensión; o c) ninguna sanción. El Consejo de la ITF recomendó que el Consejo de la ITF votara la suspensión de afiliación de PHILTA hasta que resolviera sus deficiencias de gobernabilidad a satisfacción de la ITF.

A continuación, Jack Graham informó al Consejo de la ITF de varias iniciativas de gobernanza que se están llevando a cabo como parte de la Revisión de Gobernanza ITF. Estas iniciativas incluyen: (1) mejorar la representación de género en la estructura de dirección de la ITF; (2) mejorar la estructura y el contenido de la Constitución de la ITF; y (3) aclarar los derechos y obligaciones de las Asociaciones Nacionales y de las Asociaciones Regionales.

El Presidente dio las gracias a Jack Graham e invitó a los delegados a formular preguntas.

Persio Maldonado, Presidente de COTECC y de la Federación Dominicana de Tenis, planteó una pregunta sobre la estrategia de la ITF con respecto al e-tenis, y preguntó si la ITF introduciría un canal de televisión dedicado a la ITF.

El Presidente respondió señalando que la ITF podría considerar la posibilidad de implementar en el futuro un canal de televisión dedicado a la ITF. Jack Graham señaló también que la inversión de la ITF en el e-tenis es probable que genere ingresos y oportunidades de marketing digital para la ITF y los países miembros de la ITF.

La ITF fue elogiada por la introducción de un conjunto de Estándares Mínimos de Buena Gobernanza.

Jack Graham alentó a los delegados a participar y a compartir las mejores prácticas para crear una plantilla útil de buena gobernanza en la estructura de la ITF.

A la pregunta de si el Vicepresidente adicional sería nombrado de entre el Consejo de Administración existente o si sería un candidato independiente fuera del Consejo de la ITF, Jack

Graham respondió aclarando que el Vicepresidente adicional será elegido de entre el Consejo de Administración existente de la ITF. Señaló que la propuesta de aumentar el número de Vicepresidentes no es una propuesta para aumentar el tamaño del Consejo de Administración de la ITF. El Presidente explicó también que la ampliación del número de Vicepresidentes respondía en gran medida a la expansión del Consejo de la ITF en los últimos años.

Roger Davids (Presidente de KNLTB y Director del Grupo de Participación de las Partes Interesadas (SEG) señaló que SEG estaría dispuesto a compartir materiales de gobernabilidad, ideas y experiencias con respecto al proyecto de buena gobernanza de la ITF. Pidió al Presidente que ampliara la aplicación del proyecto, indicando concretamente si las asociaciones nacionales y regionales podrían acceder al proyecto a través de una plataforma específica.

Jack Graham señaló que el objetivo de la ITF es identificar los principales distintivos de buena gobernanza y mejores prácticas. Reconoció que los países gobiernan en sus circunscripciones de forma diferente y observó que la ITF tiene la intención de fomentar la colaboración y mejorar la educación mediante el intercambio de experiencias de mejores prácticas. Jack Graham aseguró a los delegados que la ITF no se limitaría a dictar requisitos a las Asociaciones Nacionales y Regionales.

Roger Davids reiteró la voluntad de SEG de participar y ayudar a compartir las mejores prácticas.

Jack Graham respondió a una pregunta sobre los poderes y obligaciones especiales de los Vicepresidentes. Observó que no hay poderes constitucionales especiales reservados a los Vicepresidentes. Más bien, el Presidente del Consejo de la ITF puede delegar la responsabilidad a los Vicepresidentes según lo consideren conveniente. Los Vicepresidentes "rotan" presidiendo las sesiones ejecutivas en las reuniones del Consejo de la ITF en ausencia del Presidente para revisar el trabajo del Presidente. También explicó que era importante incluir al Tesorero en el grupo ejecutivo para aumentar la transparencia y la rendición de cuentas.

Se plantearon otras preguntas sobre si los Vicepresidentes tienen una descripción formal de su trabajo y qué tipo de cambio podían esperar los miembros de la ITF con respecto al aumento.

Jack Graham señaló que no existe una descripción del puesto para el cargo de Vicepresidente. Observó más bien que el Vicepresidente puede asumir temporalmente el cargo de Presidente en circunstancias en las que el Presidente no pueda hacerlo.

El Presidente señaló que era importante aumentar el número de Vicepresidentes a cuatro, ya que este aumento le da más alcance y amplitud al Consejo de la ITF para llevar a cabo el gran volumen de tareas que se le asignan en un período determinado.

Cuando se le preguntó si el aumento del número de Vicepresidentes de tres a cuatro conllevaba alguna implicación económica, Jack Graham aseguró a los delegados que no la tenía.

Se pidió que se aclarara sobre qué competiciones de tenis tradicionales trataría la ITF de hacer valer su jurisdicción y cómo participarían las Asociaciones Nacionales en el proceso. Jack Graham respondió que la ITF sólo trataría de ejercer su jurisdicción sobre las competiciones tradicionales que poseía y controlaba, por ejemplo, la Copa Davis y la Copa Billie Jean King. Jack Graham confirmó que la ITF no intentaría hacer valer su jurisdicción sobre los eventos de la ATP y/o la WTA, ya que la ITF no tiene control sobre esos tours. Luego observó que la ITF tiene la intención de trabajar con las Asociaciones Nacionales para ofrecer torneos de e-tenis de manera similar al modelo actual de organización de torneos, mediante un acuerdo de licencia.

El Presidente también comentó que el deporte electrónico es una industria en constante crecimiento que genera altos ingresos y que es de interés, tanto para la ITF como para las Asociaciones Nacionales, participar en el mercado del deporte electrónico.

No hubo más preguntas.

El Presidente expresó su agradecimiento a Jack Graham por su presentación y luego cedió la palabra al Presidente del Comité de Finanzas y Auditoría, René Stambach, para que iniciara la sesión de Finanzas y Administración.

René Stambach ofreció una visión general de los resultados de 2019, tal como se informó en el Informe Anual y los Estados Financieros de la Compañía Consolidada de la ITF, auditados de forma independiente, y en el Informe del Presidente del Comité de Finanzas; a continuación informó sobre el presupuesto de 2020 y el presupuesto modificado de 2021; por último, facilitó a la Asamblea una actualización de los proyectos de la Iniciativa Estratégica, las inversiones de la ITF y las Reservas.

René Stambach cedió la palabra a Dominic Anghileri, Director Ejecutivo Senior de Finanzas y Administración.

Dominic Anghileri resumió y concluyó el informe sobre 2019:

(*N. del T.: en cuanto a moneda se refiere, se trata de dólares USA)

- El rendimiento real de explotación de 2019 fue una mejora de algo más de 2 millones de dólares, con unos ingresos de 110,2 millones de dólares y unos gastos de 107,9 millones de dólares, lo que supone un resultado de explotación de 2,3 millones de dólares (en comparación con el presupuesto de 2019 de 0,2 millones de dólares).
- Los gastos en Iniciativas Estratégicas se ajustaron al presupuesto de 3,8 millones de dólares. Un resultado no operativo de 7,5 millones de dólares (en comparación con los ingresos presupuestados de 1,7 millones de dólares) dio lugar a un superávit total de 5,9 millones de dólares en el ejercicio, lo que supone una mejora de 7,9 millones de dólares en comparación con el déficit total del presupuesto de 2019 de 2 millones de dólares.
- La diferencia de 21,5 millones de dólares entre los ingresos y los gastos, presentada en las cuentas de gestión frente a las cuentas ordinarias, se explicó que se debía a los premios en metálico a los jugadores y a otros factores de gastos contractuales del contrato de la Copa Davis.
- A finales de 2019, los Activos Netos habían aumentado a 57,7 millones de dólares después de haber reconocido 3,8 millones de dólares de gastos en proyectos de la Iniciativa Estratégica. Las Carteras de Inversión estaban valoradas en 53,8 millones de dólares. Esta fue una mejora significativa con respecto a 2018, cuando los Activos Netos se situaron en 49,5 millones de dólares y el valor de las carteras fue de 47,3 millones de dólares. Informó a la Asamblea que las reservas eran más altas de lo que eran a principios de 2017, cuando se gastaron 10,5 millones de dólares de las reservas en Proyectos de Iniciativa Estratégica. Concluyó que a finales de 2019 se habían gastado 8,6 millones de dólares de los costos de los proyectos, que se habían cubierto con los excedentes de explotación y las ganancias de las inversiones, en lugar de las reservas.

En el Informe Anual y los Estados Financieros de 2019 que se publican en el sitio web de la ITF se ofrecen más detalles, junto con otras informaciones, incluidas las cuentas auditadas de ITF Licensing (UK) Limited.

René Stambach tomó la palabra y anunció que el resultado de explotación de las Actividades Corrientes seguía alcanzando el punto de equilibrio, con un superávit de 2,3 millones de dólares. Se invirtieron 3,8 millones de dólares en proyectos de la Iniciativa Estratégica de Transformación y el resultado no operativo reflejó ganancias excepcionales de las inversiones, que en cinco años han elevado el promedio anual de las ganancias de las inversiones al 5,4%. El superávit global del año fue de 7,9 millones de dólares, por encima del presupuestado de 5,9 millones de dólares, y a pesar de las continuas inversiones en Iniciativas Estratégicas y de los importantes aumentos en aportaciones a la Copa Davis, a finales de 2019 los Activos Netos habían aumentado a 57,7 millones de dólares y las carteras de inversión habían aumentado hasta 53,8 millones de dólares.

René Stambach reconoció que los resultados financieros de 2019 fueron dirigidos por el Consejo, supervisados por el Comité de Finanzas y Auditoría y comprobados por PWC, auditores independientes de la ITF.

A continuación, Dominic Anghileri informó sobre el presupuesto para 2020:

- Además del gran aumento de los Ingresos en 2019 derivado de la Copa Davis, el presupuesto de 2020 arrojó otro gran aumento que refleja la asociación de la Copa Billie Jean King con la Federación Húngara de Tenis y el Gobierno húngaro. Los ingresos totales para 2020 se presupuestaron en 134,9 millones de dólares, que incluyen el premio en metálico de los jugadores de Copa Davis.
- Los gastos de explotación se presupuestaron en 135,6 millones de dólares. Al menos 104 millones de dólares fueron contractuales o comprometidos, lo que afectó a los esfuerzos por alcanzar el punto de equilibrio presupuestario y, sobre esa base, como excepción, el Consejo aprobó el presupuesto a pesar de que mostraba una pérdida operativa de 0,7 millones de dólares.
- En 2020 termina la fase anterior de los proyectos de la Iniciativa Estratégica, cuyo presupuesto era de 4,4 millones de dólares. Los proyectos incluyeron el proyecto del World Tennis Number y el apoyo al World Tennis Tour.
- El presupuesto no operativo incluía 2 millones de dólares de rendimiento neto de la inversión, sobre la base de la hipótesis de un rendimiento del 3% de las carteras, según el asesoramiento del Comité de Finanzas y el Panel de Asesoramiento de Inversiones. Después de impuestos de 0,1 millones de dólares, esto daría lugar a una utilización prevista de 3,2 millones de dólares de reservas.

A continuación, Dominic Anghileri presentó una actualización de la Copa Davis y la Copa Billie Jean King. Los formatos de ambas competiciones habían cambiado y eso había liberado un gran aumento de los ingresos que beneficiaría a los jugadores y a las Asociaciones Nacionales.

El fortalecimiento de las Fuentes de Ingresos se había logrado a través de la implementación del nuevo sistema IPIN.

Además, se confirmó que la Copa Hopman seguía siendo un activo de la ITF que será utilizado en el futuro.

La siguiente prioridad estratégica debatida fue la exitosa ruta del jugador. Antes del COVID, el número de eventos del World Tennis Tour organizados o planeados para 2020 representaba un aumento sobre los organizados o planeados en el mismo momento en 2019. Como resultado, la ITF había experimentado un aumento de la inversión y la exitosa reintroducción de los puntos del Tour a nivel del World Tennis Tour.

Había cambiado el compromiso con las asociaciones nacionales y regionales, así como con muchas otras partes interesadas y la comunidad del tenis, por lo que la presencia digital de la ITF había mejorado considerablemente. La presencia digital había mejorado, como se detalla en el informe de Comunicación, y se había redefinido la marca. En 2020 estas mejoras habían permitido a la ITF establecer asociaciones mundiales con empresas punteras como Microsoft, Magellan, ICP y Tennis Point.

Otras áreas que habían requerido atención e inversiones eran las reformas de Gobernanza con proyectos de Igualdad, Inclusión y Salvaguardia, y el proyecto World Tennis Number.

La siguiente sección de la Conferencia trató de la actualización financiera de 2020 y el Presupuesto de 2021.

Dominic Anghileri informó a los delegados que:

- Debido a la pandemia, el presupuesto había quedado invalidado.

- El mayor impacto se había manifestado en las principales competiciones internacionales de la ITF, incluidas las Olimpiadas, y en los circuitos.
- El aplazamiento de las principales competiciones internacionales de la ITF, la Copa Davis, la Copa Billie Jean King y las Olimpiadas había causado un gran impacto en las previsiones de la ITF para el 2020.

El aplazamiento de las Finales había ocasionado que las actividades y los ingresos anuales se distribuyeran básicamente en dos ejercicios, 2020 y 2021. Para ilustrar este punto, Dominic Anghileri explicó que los ingresos totales para 2020 y 2021 equivaldrían a los ingresos presupuestados sólo para 2020. Aunque algunas actividades se distribuirían de manera similar a lo largo de los dos años, los gastos generales ascenderían a una cantidad superior a los ingresos. Esto también refleja el hecho de que algunos gastos de actividades se efectuaron a niveles normales en el primer trimestre de 2020, cuando la ITF desconocía el impacto inminente de la pandemia.

Las estimaciones se habían generado a mediados de 2020 y se esperaba que el impacto conjunto diera lugar a un déficit total de 27,8 millones de dólares.

El Comité de Finanzas y el Consejo habían dado instrucciones a la ITF para que identificara más ahorros a fin de mantener el nivel de las reservas por encima de los 30 millones de dólares.

La última Previsión y el proyecto de presupuesto para 2021 mostraban una mejora de 2,4 millones de dólares a nivel de los resultados de explotación. El resultado total de las estimaciones de la ITF había mejorado en 4,5 millones de dólares, pasando de un déficit conjunto de 27,8 millones de dólares a un déficit conjunto de 23,3 millones de dólares.

René Stambach expuso en resumen que la actualización de 2020 y el presupuesto de 2021 mostraron un déficit operativo conjunto de 24 millones de dólares en los dos años, con un superávit conjunto no operativo de 0,7 millones de dólares, contribuyendo así a una previsión de 34,4 millones de dólares de Activos Netos a finales de 2021.

Dominic Anghileri continuó explicando con más detalle el rendimiento de la cartera de inversiones en los tres primeros trimestres de 2020 e indicó que:

- Los acuerdos de inversiones de la ITF siguieron siendo supervisados por Cambridge Associates, quienes informan al Comité Financiero a través de un Panel Asesor de Inversiones compuesto por expertos del Sector de Inversiones. Los informes del Comité de Finanzas al Consejo y la estrategia de inversión fueron supervisados por los Fideicomisarios Independientes del Fideicomiso de la ITF.
- La cartera se mantiene actualmente en fondos recomendados por Cambridge Associates y aprobados por el Panel Asesor de Inversiones de la ITF.
- A finales de 2019 la cartera de inversiones estaba valorada en 53,7 millones de dólares. Tras la reducción prevista y el impacto que Covid-19 estaba teniendo en los mercados financieros, ésta se había reducido a 42,2 millones de dólares a finales del primer trimestre de 2020. En el segundo y tercer trimestres, el rendimiento de la cartera se recuperó en casi 7 millones de dólares, pero nuevas retiradas de fondos necesarias para financiar las actividades de explotación dieron lugar a que la cartera se valorara en 39,9 millones de dólares a finales del tercer trimestre.

Además del impacto de la situación actual en los Ingresos y Gastos, Dominic Anghileri explicó el impacto en las reservas de la ITF.

A pesar de los esfuerzos de la ITF por reducir los gastos, los déficits en 2020 y 2021 eran inevitables. Habría una caída inevitable de las reservas, pero se estimaba que a finales de 2021 la ITF mantendría unas reservas de 34,4 millones de dólares.

Se esperaba que el resultado no operativo se estabilizara a lo largo del año en 2020, después de haberse registrado importantes ganancias de inversión en 2019 y pérdidas considerables en el primer trimestre de 2020.

El presupuesto de 2021 suponía una tasa de crecimiento del 3%.

El déficit conjunto para 2020 y 2021 reduciría las reservas de 57,7 millones de dólares a principios de 2020 a unos 34,4 millones de dólares a finales de 2021.

René Stambach concluyó la presentación expresando su agradecimiento a todos. Se abrió el turno de preguntas.

Persio Maldonado, Presidente de COTECC y de la Federación Dominicana de Tenis, preguntó si la ITF había estudiado la manera de aumentar las fuentes de ingresos y cómo se podrían introducir nuevas fuentes de ingresos, garantizando así un futuro mejor y, en última instancia, un aumento de las reservas.

El Presidente confirmó que una de las iniciativas de la ITF era encontrar más y nuevas fuentes de patrocinio e ingresos y tratar de aumentar nuevamente las reservas.

René Stambach se mostró de acuerdo y habló de la Copa Hopman, que brindaría importantes oportunidades de ingresos a la ITF.

Ismail El Shafei, Presidente de la Federación Egipcia de Tenis, planteó una pregunta sobre el pago de los derechos de datos de los torneos celebrados en el primer trimestre de 2020. El Presidente respondió que al día siguiente se enviarían cartas a las naciones que celebraron torneos en el primer trimestre de 2020 para informarles de que los pagos se realizarían al mismo nivel que el pago de los Derechos de Datos de 2019.

Raymond Forde, Presidente de la Asociación de Tenis de Barbados, preguntó sobre la ayuda que se prestaría con el programa de Desarrollo de la ITF y el programa del Fondo de Desarrollo de Grand Slam (GSDF) en 2021.

El Presidente le informó que tanto la financiación del programa de Desarrollo de la ITF como la del GSDF se habían aprobado para 2021, aunque no a los niveles que se preveía gastar originalmente en el presupuesto de 2020.

A continuación, el Presidente invitó a Mr. Antonio Cablitas (delegado de PHILTA) a dirigirse a los miembros en relación con la condición de afiliación de PHILTA.

Mr. Cablitas dio las gracias al Presidente y se dirigió a la reunión. Mr. Cablitas describió su participación histórica con PHILTA señalando su anterior posición como miembro de PHILTA. Mr. Cablitas no aceptó la conclusión del Tribunal Independiente de que PHILTA había desacreditado al tenis en Filipinas. Más bien, Mr. Cablitas declaró que había intentado mantener conversaciones con la UTP, pero ellos no asistieron. Mr. Cablitas hizo alusión a las actividades de tenis que había realizado en Filipinas y señaló que tenía la intención de ampliar el alcance de afiliación a PHILTA. Mr. Cablitas concluyó expresando su esperanza de que los miembros de la ITF no impusieran una nueva sanción a PHILTA.

El Presidente expresó su agradecimiento a Mr. Cablitas. El Presidente reiteró que había viajado a Filipinas en tres ocasiones distintas para ayudar a PHILTA a resolver sus problemas de gobernanza, pero que, hasta la fecha, PHILTA no había emprendido ninguna reforma. El Presidente señaló que, lamentablemente, la ITF no tenía más remedio que actuar sobre la base de las conclusiones del Tribunal.

El Presidente agradeció a los delegados su asistencia y concluyó la sesión. La sesión de la mañana concluyó a las 12:30 GMT y la de la tarde, que había comenzado a las 16:00 GMT, concluyó a las 17:10 GMT.

ASAMBLEA GENERAL ANUAL ITF – 21 DE NOVIEMBRE DE 2020

DISCURSO INAUGURAL – 21 DE NOVIEMBRE DE 2020

La Asamblea comenzó a las 11:00 GMT con el video "Esto es la ITF". El Presidente de la ITF, David Haggerty, dio las gracias a los más de 200 delegados por conectarse a los seminarios de Finanzas y Gobernanza el día anterior y luego inauguró formalmente la AGA ITF 2020.

El Presidente informó a la Asamblea que 142 de los 210 países miembros se habían inscrito para asistir a la reunión, la primera asamblea virtual en los 107 años de historia de la ITF. Turkmenistán y el Yemen, dos de las naciones presentes, estaban retrasadas en el pago de sus suscripciones y, por lo tanto, asistían en calidad de observadoras.

Durante la inscripción ya se habían establecido los nombres y las credenciales de los delegados facultados para votar en nombre de su Asociación Nacional, conforme a lo dispuesto en el artículo 18 e) 1) de la Constitución de la ITF.

También se había establecido oficialmente el quórum, con 117 miembros de la Clase B registrados, que poseían un total de 424 de un posible total de 463 Acciones. También se registraron 25 Naciones de Clase C.

El Presidente agradeció la presencia del Presidente Honorario Vitalicio de la ITF, Francesco Ricci Bitti, de los Vicepresidentes Honorarios Vitalicios, Juan Margets y Geoff Pollard, y de los Consejeros Honorarios Vitalicios Sergio Elías, Ismail El Shafei, Lucy Garvin, Franklin Johnson, Ian King, Alvaro Peña y Stuart Smith.

Se habían recibido disculpas por ausencia de los miembros del Consejo de la ITF, Stefan Tzvetkov, Mark Woodforde, y de los Consejeros Honorarios, Heinz Grimm, George von Waldenfels y David Jude.

La Asamblea acordó el nombramiento de Jonathan Taylor QC, Bird & Bird LLC, como moderador. Stuart Smith, Consejero Honorario Vitalicio de la ITF (GBR), Julie Paterson (NZL) y Cristy Campbell (GUY), habían sido elegidos escrutadores antes de la Asamblea por razones prácticas y recibieron el 100% de aprobación. Stuart Smith estaba in situ - junto con un representante de la organización independiente de votación, LUMI Global - y estuvo en contacto con los otros escrutadores prácticamente durante todo el proceso de la votación.

El Presidente explicó el procedimiento de votación y se realizaron dos votaciones de prueba.

Las Actas de la Asamblea General de 2019 fueron aprobadas con 100% de apoyo.

La Asamblea guardó un minuto de silencio para honrar a los miembros de la familia del tenis que habían fallecido el año anterior.

REVISIÓN DEL AÑO

El Presidente resumió el tema a tratar de la ITF en 2020 con el lema "Anticipar, adaptar y liderar". A continuación, se agradeció y reconoció al Consejo de la ITF, a los Comités, a las Comisiones y a los miembros del Grupo de Trabajo de la ITF, al Director de Operaciones de la ITF, Kelly Fairweather, al personal de la ITF y, lo que es más importante, a las Asociaciones Nacionales y Regionales por su constante y ardua labor a lo largo de este inusual período.

El Presidente explicó que con el aplazamiento de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de 2020, las finales de la Copa Davis, las finales de Billie Jean King y la reducción sustancial de los torneos profesionales del World Tennis Tour, las principales fuentes de ingresos de la ITF se habían visto

afectadas de forma significativa: una caída de unos 100 millones de dólares en los ingresos. Como se vio durante la sesión financiera del día anterior, la ITF esperaba un déficit total de 24 millones de dólares en los años 2020/2021 conjuntamente. Sin embargo, la ITF entró en la crisis con buena salud financiera y, al actuar con prudencia, había acumulado reservas en los últimos años que ahora la mantenían a flote.

Desde que el tenis volviera en agosto de 2020, se habían celebrado aproximadamente 100 torneos del World Tennis Tour en las categorías masculinas y femeninas. En 2020, la ITF tendría 325 torneos en comparación con los 1.100 de 2019. Hasta finales de diciembre había 172 torneos del World Tennis Tour Junior en el calendario, así como 79 torneos de Tenis Veterano, 22 torneos de Tenis en Silla de Ruedas y 8 torneos de Tenis de Playa.

Posteriormente, el Presidente dirigió la atención al futuro y al Retorno al tenis 2021, ofreciendo una breve actualización sobre los eventos más importantes de la ITF. Uno de los anuncios más emocionantes de 2020 fue el éxito del cambio de marca de Fed Cup a la Copa Billie Jean King. Se dijo que la Copa Billie Jean King de las Finales de BNP Paribas se celebraría en abril, así como los playoffs y las fases de grupo.

El Covid había impactado la Copa Davis a todos los niveles en el 2020, incluyendo las Finales, lo que requería un aplazamiento hasta el 2021. La imposibilidad de ser anfitrión de la competición de 2020 había impactado a Kosmos, a la ITF y a las naciones que la integran y llevaría varios años volver a un ambiente más normal. En principio se llegó a un acuerdo con respecto a los honorarios de licencia con Kosmos para los próximos años.

El Presidente recordó a la Asamblea que la AGA 2021 se celebraría en noviembre en Madrid con las fechas específicas que se anunciarían una vez ultimados los detalles de las Finales de la Copa Davis.

Los socios leales de la ITF fueron reconocidos: Rakuten, BNP Paribas, Rolex, NEC, UNIQLO, OFX, Tennis Point, ICP, Sandever y Rosland Capital. El cambio de marca de la Copa Billie Jean King fue unánimemente aceptado y atrajo inversiones de patrocinio de Microsoft y Magellan.

Se informó a la Asamblea que el gobierno japonés, el gobierno de Tokio y el Comité Organizador Local confiaban en que los Juegos Olímpicos y Paralímpicos aplazados podrían celebrarse en 2021.

El Presidente declaró que uno de los proyectos estratégicos más importantes de la ITF, el World Tennis Number de la ITF, sería lanzado en enero por Francia, Gran Bretaña, Estados Unidos, Irlanda y Singapur. En el primer trimestre del año, se estimaba que la ITF contaría con 25 países que utilizarían la plataforma, y que para junio de 2021 unos 100 países miembros habrían firmado el memorando.

Los gastos de desarrollo se reanudarían a medida que las condiciones del Covid mejoraran en 2021. La participación sería un tema clave en 2021, puesto que la ITF lanza la siguiente fase de la estrategia de desarrollo para alcanzar el objetivo de 30 millones de jugadores nuevos para 2030. El Presidente agradeció al Open de Australia, a Roland-Garros, a Wimbledon y al US Open su compromiso con el Fondo de Desarrollo de Grand Slam desde 1986, ya que la ITF entró en su 35º año de apoyo a esta iniciativa de desarrollo.

A continuación, el Presidente hizo un resumen de la serie de seminarios web a los que habían asistido satisfactoriamente los países miembros en las seis semanas previas a la AGA. Estos seminarios web se habían centrado en cuatro programas de trabajo de la estrategia ITF2024; Gobernanza, Eventos, Transformación Digital y Participación de las Partes Interesadas, y contaron con una asistencia de más de 350 personas.

En 2021, las áreas en las que se centraría la atención incluirían la Revisión Constitucional, de la cual las Asociaciones Nacionales recibirían más información en sus Reuniones de Asociaciones Regionales; el Grupo de Trabajo para la Participación de las Partes Interesadas, iniciado en 2019 y

presidido por el Presidente de KNLTB, Roger Davids, con el fin de involucrar al grupo de partes interesadas más amplio; y los programas Advantage All e Igualdad de Género en el Tenis, que siguieron cobrando impulso. El Presidente se complació en anunciar que casi el 30% de la asistencia a la AGA 2020 la conformaban mujeres.

Se agradeció al patrocinador y socio de la ITF, Global Sports Development, que había renovado su compromiso con Advantage All por otros tres años, y a las asociaciones nacionales y regionales que estaban fomentando la Igualdad de Género en el Tenis a nivel local.

La Revisión del Año concluyó con la información de que el proyecto "Liderando el Retorno al tenis", financiado por las partes interesadas de tenis: ATP, WTA, los 4 Grand Slams y la ITF, para identificar y alinear las formas de colaboración con las partes interesadas en el tenis para maximizar el valor comercial, la participación y el compromiso de las naciones, jugadores y aficionados, comenzaría en febrero de 2021.

ORDEN DEL DÍA

FINANZAS Y ADMINISTRACIÓN

Tras una breve pausa, el Presidente presentó a continuación a René Stammbach (Presidente del Comité de Finanzas y Auditoría) para que presentara oficialmente los resultados correspondientes a 2019, tal como figuran en el Informe Anual y los Estados Financieros. Éstos se habían distribuido junto con el Orden del Día y se habían presentado el día anterior.

El resultado de explotación presentaba un superávit de 2,3 millones de dólares, un superávit no operativo de 7,5 millones de dólares y un superávit total de 5,9 millones de dólares. Los activos netos a finales de 2019 eran de 57,7 millones de dólares.

El Presidente agradeció a René Stammbach su presentación y recordó a la Asamblea que no era necesario someter las cuentas a votación, de conformidad con el artículo 14 B) de la Constitución de la ITF, pero que en los documentos se podía encontrar el estado de cuentas debidamente verificado del último ejercicio económico.

GOBERNANZA - PROPUESTAS PARA ENMENDAR LA CONSTITUCIÓN

El Presidente presentó a Jack Graham (Presidente del Comité Constitucional) quien había presentado las resoluciones sobre gobernanza para su votación de forma detallada el día anterior.

Las resoluciones (que se encuentran en las páginas 14-17 del Orden del Día de la AGA) fueron las siguientes:

[Mayoría requerida de 2/3]

- **Oficiales** – para cambiar el número máximo de Vicepresidentes de tres a cuatro.
La Asamblea **aprobó** la enmienda al artículo 24 con 94,34% de apoyo.
- **Jurisdicción sobre el e-tenis** - para hacer valer la jurisdicción de la ITF sobre el e-tenis.
La Asamblea **aprobó** las enmiendas al Artículo 27 con 93,57% de apoyo.
- **Nomenclatura neutra de género** - para eliminar el lenguaje de prejuicios de género en la Constitución de la ITF y sustituirlo por un lenguaje neutro de género.
La Asamblea **aprobó** las enmiendas a la Constitución con 90,48% de apoyo.

AFILIACIÓN

El Presidente informó a la Asamblea que toda solicitud de afiliación requería una mayoría de dos tercios y que los cambios entrarían en vigor a partir del 1 de enero de 2021, y que toda suspensión entraría en vigor inmediatamente.

Solicitudes de aumento de 3 a 5 Acciones de Clase B

La solicitud de **Portugal** fue **aprobada** por la Asamblea con un 86,34% de apoyo.
La solicitud de **Ucrania** fue **aprobada** por la Asamblea con un 74,15% de apoyo.

Solicitudes de transferencia de afiliación de Clase C a Clase B

La solicitud de **Burundi** fue **aprobada** por la Asamblea con un 84,09% de apoyo.
La solicitud de **Laos** fue **aprobada** por la Asamblea con un 85,22% de apoyo.
La solicitud de **Macao** fue **aprobada** por la Asamblea con un 81,74% de apoyo.
La solicitud de **Maldivas** fue **aprobada** por la Asamblea con un 82,39% de apoyo.
La solicitud de **Seychelles** fue **aprobada** por la Asamblea con un 85,51% de apoyo.
La solicitud de **Tanzania** fue **aprobada** por la Asamblea con un 80,58% de apoyo.

A continuación, el Presidente respondió a una cuestión planteada por Eva-Maria Schneider, Vicepresidenta de Deutscher Tennis Bund EV, cuya pregunta era: "¿Cuáles son los criterios para que una nación de clase C sea considerada para su afiliación a clase B?" El Presidente respondió que se hace referencia a ello en la Constitución de la ITF y que los Asesores de Desarrollo deberán realizar una visita independiente para garantizar que la nación esté establecida como una Federación de Tenis al nivel requerido. Cada solicitud se revisa de forma independiente.

Se informó que las siete naciones siguientes: Bhután, República Democrática del Congo, Curaçao, Nicaragua, Nepal, Somalia y Suriname, habían notificado su intención de ser consideradas para una transferencia de clase C a clase B en la AGA ITF 2021.

Desde la publicación del orden del día, Lesotho y Liberia habían pagado sus suscripciones pendientes y, por tanto, ya no corrían el riesgo de ser suspendidas.

AFILIACIÓN DE ASOCIACIÓN DE TENIS DE FILIPINAS

En la decisión tomada por el Tribunal Independiente en 2020 se declaró que el Consejo de la ITF debía determinar el asunto de la afiliación de PHILTA de conformidad con el artículo 4 b) y/o 4 c) de la Constitución de la ITF. Por lo tanto, se pidió al Consejo que determinara si las violaciones de PHILTA a la Constitución de la ITF justifican una de tres opciones.

1. Expulsión según el artículo 4(c) - que requiere una mayoría de 4/5 para su aprobación; o
2. Suspensión según el artículo 4 b), que requiere una mayoría de 2/3 para su aprobación; o
3. Ninguna sanción.

Mr. Antonio Cablitas, delegado de la Asociación de Tenis de Filipinas, fue invitado a comentar la Resolución en relación con el estado de la afiliación de PHILTA. Mr Cablitas aceptó la invitación y fue presentado para dirigirse al Consejo.

Mr. Cablitas comentó que los problemas de gobernanza de larga duración comenzaron mucho antes de su presidencia, y que fue elegido de acuerdo con la Constitución. Afirmó que el resumen de la ITF era una representación inexacta y apeló a sus miembros. Mr. Cablitas confirmó que está abierto a la Gobernanza y a la Legislación y comentó que estaba decidido a resolver esto y que estaba abierto a todo lo propuesto por la ITF. Afirmó que en el pasado se había comunicado con el Comité

Constitucional de la ITF y sostuvo que existe una comunicación selectiva dentro de la organización de la ITF, y que había habido comunicación entre la ITF y un grupo privado.

Habiendo extendido el tiempo de intervención de Mr. Cablitas de tres a seis minutos, el Presidente agradeció a Mr. Cablitas y dio su opinión. Corrigió a Mr. Cablitas y manifestó que no había ningún grupo privado que llevara este asunto contra PHILTA, sino que era la ITF. Confirmó que el organismo independiente no tenía ninguna relación o posición en el proceso con el tribunal independiente. A continuación, el Presidente invitó a Jack Graham a tomar la palabra.

Jack Graham habló sobre el tema del proceso. El proceso que se siguió fue de conformidad con la Constitución. Comentó que se habían identificado ciertos fallos del gobierno de PHILTA, especialmente en relación con las elecciones. Como resultado de estas cuestiones, el asunto fue remitido a un Tribunal independiente. Este Tribunal era completamente independiente del Consejo de la ITF y el Consejo de la ITF no tiene ningún control sobre este Tribunal. A PHILTA se le habían concedido plenos derechos para participar en ese proceso cuasi-judicial, pero se negó a hacerlo. El Tribunal llegó entonces a la conclusión de que PHILTA no era un organismo deportivo debidamente constituido y que no había representado adecuadamente al tenis en Filipinas. Jack Graham reconoció que Mr. Cablitas estaba en desacuerdo con las conclusiones y reiteró que su oportunidad de participación residía en el Tribunal. A continuación, recordó a los delegados que el Consejo de la ITF recomendaba la suspensión, y no la expulsión, hasta que se resolvieran estas cuestiones de gobernanza.

El Presidente tomó la palabra una vez más para hacer algunas aclaraciones. Declaró que había hecho tres viajes a Filipinas en los últimos años, en dos de los cuales se había reunido con Mr. Cablitas. En diciembre de 2018 Mr. Cablitas había asegurado al Presidente que en un plazo de dos meses se resolverían los problemas y que revisaría la Constitución y celebraría una elección válida, pero esto no se concretó.

A continuación, el Presidente inició la votación de la opción 1.

OPCIÓN 1 - aprobar la expulsión en virtud del artículo 4 c) [requiere una mayoría de 4/5 para su aprobación]

Esta resolución de expulsar a PHILTA **no fue aprobada** por la Asamblea obteniendo solamente un 9,06% de apoyo.

Como la moción no fue aceptada, se pidió al Consejo que votara la opción 2:

OPCIÓN 2 - aprobar la suspensión en virtud del artículo 4 b) - el procedimiento recomendado por el Consejo de Administración de la ITF. [requiere una mayoría de 2/3 para su aprobación]

Esta resolución de suspender a PHILTA fue **aprobada** por la Asamblea con un 84,62% de apoyo.

SUSCRIPCIONES ANUALES

Se anunció que las tasas de suscripción para 2021 serían las siguientes:

Miembros de Clase C: 250 dólares USA

Miembros de Clase B: 821 dólares USA más 4.899 dólares USA por acción

La inflación para Miembros de Clase B está en conformidad con el Índice Internacional de Inflación OECD de 2,1%.

PREMIOS POR SERVICIOS AL JUEGO

El Presidente presentó las siguientes nominaciones de las Asociaciones Nacionales para los premios:

Mr Calton Enrique Alvarez Aguilar	HON
Mr Hans-Peter Born	GER
Mr Slah Bramly	TUN
Ms Margalita Chakhnashvili-Ranzinger	GEO
Ms Marina Marienko	RUS
Mr Barry McMillan	AUS
Mr Toshiro Sakai	JPN
Ms Aliaksandra Sasnovich	BLR

Asimismo, se incluyó la nominación de la Comisión de Entrenadores para Mr Ian Barclay (AUS).

Los premios fueron aprobados por la Asamblea con el 100% de apoyo.

El Presidente anunció que los premios se enviarían a las naciones de los ganadores y añadió que se había comunicado a Slah Bramly, en septiembre de 2020, poco antes de su muerte, que su nominación había sido recomendada para su aceptación por el Consejo de Administración de la ITF y que su premio sería entregado a su familia en su honor.

NOMBRAMIENTO DE AUDITORES

PricewaterhouseCoopers LLP fueron elegidos Auditores, con 96,36% de aprobación, para la ITF desde el 21 de noviembre de 2020 hasta e incluyendo el último día de la Asamblea General Anual de 2021.

ASAMBLEA GENERAL ANUAL 2021

El Presidente anunció que, debido al hecho de que no había sido posible celebrar la Conferencia y AGA de 2020 como se había previsto originalmente, la Conferencia y la Asamblea General Anual de 2021 se celebrarían conjuntamente con Davis Cup por Rakuten Finales en noviembre de 2021 en Madrid, España. Jordi Tamayo (ESP) vino, en nombre de la RFET, a ofrecer una invitación a Madrid para la Conferencia y AGA ITF 2021.

FUTURAS ASAMBLEAS GENERALES ANUALES

El Presidente pidió a todas las naciones interesadas en ser la sede de una futura AGA que se pusieran en contacto con la oficina de la ITF para recibir más información.

OTROS ASUNTOS

El Presidente dio las gracias al Consejo de Administración de la ITF por su apoyo y colaboración, a los Presidentes Regionales, a los Presidentes y Miembros de los Comités y Comisiones, al personal y a los Ejecutivos de la ITF, y a todos los países miembros por la labor que realizan cada día para desarrollar, expandir y promover el tenis en todo el mundo.

La AGA ITF Virtual 2020 se clausuró oficialmente a las 13:04 GMT.